
Videostatement OB Dr. Kornblum 24.11.2021 

 

„Ich erkläre den Weihnachtsmarkt – unseren Weihnachtsmarkt 2021 – für eröffnet!“ 

 

Liebe Braunschweigerinnen und Braunschweiger,  

liebe Besucherinnen und Besucher unseres Weihnachtsmarktes, 

 

ich hatte gerade die große Ehre – hier hinter mir im Dom durch Drücken des roten Knopfes, 

mit dem die Weihnachtsmarktbeleuchtung draußen angeschaltet wird – zusammen mit Frau 

Dompredigerin Götz und vielen Vertreterinnen und Vertretern der Stadtgesellschaft und 

natürlich der Marktkaufleute unseren Weihnachtsmarkt zu eröffnen. Unser Weihnachtsmarkt, 

der auf eine 500-jährige Tradition zurückblicken kann und zu einem der schönsten 

Weihnachtsmärkte in Deutschland gehört. Wir haben in diesem Jahr natürlich die 

besonderen Sicherheitsvorkehrungen getroffen, die möglich sind für diese Veranstaltung 

eben draußen. Sie wird unter 2G-Bedingungen stattfinden und zusätzlich mit einer 

Maskenpflicht. Wir haben durch vier verschiedene Gastrozonen – so muss man es sagen – 

die Möglichkeit geschaffen, dass wir auch Kontrollen durchführen können und dass wir 

darauf achten, wie viele Menschen hier auf dem Weihnachtsmarkt sind. Wir beobachten 

täglich natürlich weiter das Geschehen, um gegebenenfalls auch nachsteuern zu können.  

 

Aber jetzt wünsche ich uns allen erst einmal einen schönen Weihnachtsmarkt und wünsche 

Ihnen eine gute Einstimmung in die Vorweihnachtszeit. Und natürlich, das Wichtigste, 

bleiben Sie gesund! 

 

Ihr Thorsten Kornblum 


